



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 08. Februar 2021**

2 Anwesenheit: Alle außer Kira und Moritz

3 Protokollant*in: Till

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:00 Uhr

6 Ende: 21:00 Uhr

7

8 **TOP I - Klausurleihe**

9 Timo spricht die aktuelle Klausurleihe an und fragt in das Plenum, ob bei dem angesagten Schneefall
10 das Ausleihen weiterhin möglich sein soll. Es wird beschlossen die Klausurleihe für morgen
11 (09.02.2021) aufgrund des Wetter auszusetzen.

12 Simona berichtet über die aktuelle Terminauslastung der Klausurleihe. Momentan läge die
13 Auslastung bei 3-4 Terminen pro Tag (10-13 Uhr). Es wird daher vorgeschlagen den Zeitraum oder
14 die Tage an die Nachfrage anzupassen.

15 Darauf aufbauend wird über eine mögliche Reduzierung der Leihtermine diskutiert.

16 Tobias und Oskar berichten über die geringe Auslastung während ihres Fachschaftsdienstes. Oskar
17 betont jedoch, dass das Angebot weiter aufrecht erhalten bleiben soll. Dadurch biete man während
18 der Klausurleihe gleichzeitig einen telefonischen Dienst.

19 Till spricht sich ebenfalls für die Aufrechterhaltung des Leihangebots aus. Allerdings müsse die
20 aktuelle Nachfrage beachtet werden. Er schlägt eine Zeiteinschränkung des Fachschaftsdienstes auf
21 2 Stunden vor.

22 Tobias reagiert darauf und meint es solle ein flexibles System abhängig von der Terminauslastung
23 geben.

24 Oskar und Simona sprechen sich dagegen aus, weil ein solches Vorgehen keine klare Kommunikation
25 gegenüber den Studierenden wäre. Es wird anschließend die Beibehaltung der Zeitdauer, jedoch eine
26 Einschränkung der Tage vorgeschlagen zumal das Angebot wegen bereits geschriebener Klausuren
27 abnehmen wird.

28 Es wird abgestimmt:

29 1. Soll das Leihangebot grundsätzlich wegen der geringen Nachfrage eingeschränkt werden?

30 → 5 Leute stimmen für die Reduzierung – 2 dagegen

31 2. Soll es eine Zeiteinschränkung geben (von 10- 13 Uhr auf 10-12 Uhr)

32 (1) für diese Woche (08.02- 14.02)

33 → 5 Leute stimmen dafür – 1 dagegen – 1 Enthaltung

34 (2) Es wird entschieden diese Entscheidung auf nächste Woche zu übertragen

35 Zeitraum: 15.02 bis 21.02.2021

36 3. Soll auch eine Reduzierung der Tage eingeführt werden (auf 3 Tage: Mo, Di, Do)

37 → 5 Leute stimmen dafür – 2 dagegen

38 = Simona passt das Buchungssystem dementsprechend auf der Homepage an.

39 Oskar fügt abschließend noch hinzu, dass die Fragen, die über das Telefon gestellt wurden auch gut
40 per E-Mail oder Instagram beantwortet können. Dabei handelte es sich hauptsächlich um den
41 Klausurbestand im Fachschaftsbüro, die Tassenabholung und die Anmeldung im ExamWeb.

42 Timo spricht einen möglichen Anrufbeantworter für das Telefon im Fachschaftsbüro an.

43

44 **TOP II - GEMA**

45 Timo berichtet über die Entwicklung der GEMA-Kosten. Jonathan hatte Rücksprache mit dem Club-
46 Betreiber gehalten. Dieser hatte einen Nutzungsvertrag mit der GEMA. Timo erfuhr jedoch durch
47 Nachfrage bei der GEMA, dass dieser Nutzungsvertrag nicht die Fachschafts-Partys abgedeckt habe.
48 Timo vereinbarte jedoch eine erneute Stundung der GEMA Gebühr in Höhe von 1.500 € bis zum
49 15.02.2021.

50

51 **TOP III - Bericht der Ressortleiter**

52 Tobias spricht die Rektoratskonferenz an. Bezüglich des eingebrachten Anliegens von Lernplätzen
53 für die Studierende bestünde von seitens der Universität kein Kontingent.

54 Darüber hinaus wird die Fachschaftenkonferenz angesprochen. Tobias verweist auf das Programm
55 „Psychisch fit“. Er zieht einen Vergleich zur aktuellen Instagram Kampagne „Feel Good February“.

56 Außerdem bezieht er sich auf die Mail des Rektorats und berichtet, dass die Präsenzlehre zunächst
57 bis zu den Pfingstferien nicht stattfinden solle.

58 Oskar erzählt, dass die Studienassistenz für eine betreute Studentin von der Universität übernommen
59 wurde. Der Nachdruck der Fachschaft hat Erfolg gefunden.

60 Sören berichtet über die Ausgestaltung der Ersti-Tüten.

61 Timo bringt in das Gespräch, dass aus der Diskussion mit der Prüfungskommission hervorgehe, dass
62 Schwerpunktklausuren in der momentanen Corona-Situation nicht mehr anonym oder in Präsenz
63 geschrieben werden können.

64 Es wird über eine verbesserte Kommunikation zwischen FSV und FSR diskutiert.

65 Der Fachschaftsrat spricht sich geschlossen dafür aus keine What´s App oder Facebook Grupper zu
66 eröffnen. Dies führe zu undurchdringbare Nachrichtenverflechtungen.

67 Dagegen wird vorgeschlagen einen eigenen Slack Kanal zu eröffnen. Darüber hinaus wird eine
68 Zuordnung von einzelnen Gesprächspartnern angesprochen. Größere Anliegen und Übereinkünfte
69 können dann im großen Kanal geteilt werden.

- 70 Es soll darüber hinaus eine regelmäßige Sitzung von FSR und FSV angestrebt werden. Diese soll
71 einmal im Monat erfolgen.
- 72 Simona wird für die nächste Sitzung mit der FSV einen eigenen Workspace erstellen und eine
73 Präsentation der heutigen Ergebnisse ausarbeiten. Eine verbesserte Kommunikation zwischen FSV
74 und FSR ist sehr erwünscht.
- 75 Till und Oskar berichten über die Diskussion auf Jodel. In den Semesterferien werden diese sich über
76 ein umfassendes Veranstaltungsangebot kümmern. Zusammen mit Sören und Tomma wird während
77 den Semesterferien die O-Woche geplant.